

FRENTE AMPLIO:

Queridas compañeras, queridos compañeros

Agradezco su presencia en este acto, de especial importancia para nuestro proyecto y para la política colombiana.

Aquí estamos las candidatas y los candidatos del Pacto Histórico, elegidos por voto popular para representar a nuestro movimiento político para la Presidencia de la República, que es mi caso, y para las listas paritarias de Senado y Cámara de Representantes, que en el Senado está encabezada por mi colega y compañera Carolina Corcho. También están con nosotros, mi colega y compañera María José Pizarro, a quien he designado como jefa de debate de mi campaña, y también mujeres y hombres dirigentes del Pacto Histórico, así como actuales congresistas.

Somos una fuerza política poderosa. Las candidatas y los candidatos aquí presentes tenemos la legitimidad que nos confieren los más de 2'700.000 votos obtenidos el pasado 26 de octubre.

Por eso reitero hoy nuestra exigencia al Consejo Nacional Electoral para que no se nos siga privando de nuestros derechos políticos, y nos sea otorgada sin más dilación, nuestra personería jurídica como Pacto Histórico. Nada justifica el seguirnos privando de ese reconocimiento.

Aquí están las candidaturas a la presidencia y al Congreso definidas por el pueblo con el voto popular, como demostración de nuestra convicción democrática.

Queremos hacer dos anuncios ante los medios de comunicación privados, oficiales y alternativos.

El primero de ellos, es que a partir de hoy emprendemos con fuerza en todo el país la segunda fase de nuestra campaña electoral con todos nuestros comités y estructuras políticas en cada municipio y departamento.

Seguiremos recorriendo el país, hablando con la gente en las calles y en grandes movilizaciones y actos públicos, como lo hemos hecho hasta ahora. Seguiremos explicando nuestra propuesta programática.

Llamo a que frente a los insultos y agravios en los que persisten nuestros contradictores, respondamos con la fuerza de nuestras ideas y argumentos. El segundo anuncio es que queremos formular pública y oficialmente nuestro llamado a la conformación del Frente Amplio.

Invitación a conformar el gran Frente Amplio para la consulta de marzo y las elecciones de 2026

Somos una nación fragmentada.

Dividida en facciones políticas, entre el mundo rural -lejano y profundo- y el mundo citadino, que a su vez se desgarra entre la periferia que sobrevive en los extramuros y los ciudadanos que habitan conjuntos residenciales.

Separados por odios y miedos, por desconfianzas y ansias de poder o venganza, por prejuicios y presunciones. Escindidos en estratos, clases e incluso castas. Apartados por abismos que parecen insondables en nuestras mentalidades, costumbres, herencias e ideologías.

Esas profundas fracturas son taras de una violencia prolongada que se ha arraigado en el corazón de la sociedad colombiana. Pero también son la fuente de nuevas violencias, heridas que engendran otras heridas.

Esas fracturas provienen, además, de una desigualdad estructural que ha desplazado las relaciones humanas, reemplazando la empatía por la servidumbre, la solidaridad por la discriminación y el encuentro por la exclusión.

Por ello, necesitamos encontrar el camino de la unidad nacional, un camino que, sin negar nuestras diferencias ni los conflictos sociales que enfrentamos, nos conduzca hacia una convivencia verdaderamente democrática, basada en la paz y en la capacidad de concertar, cuando sea necesario.

Desde que surgimos a la vida política, hemos querido buscar la gran convergencia de voluntades para provocar un cambio de época. Por eso, nos denominamos así: Pacto Histórico.

Y por eso hoy como Pacto Histórico lanzamos un llamado y formulamos una invitación a todas las fuerzas, partidos, corrientes, movimientos políticos y

sociales para que busquemos la conformación de un gran frente amplio para seguir en el proceso de transformación de la sociedad colombiana, y superar definitivamente su división como nación.

¿Cuáles son los presupuestos necesarios que consideramos deben sustentar este frente ?

- Afirmamos que la ruta para superar la fragmentación nacional es la de generar la unidad más amplia posible en la sociedad colombiana. **No queremos un frente político contra nuestros adversarios y opositores queremos un Frente Amplio por Colombia.**
- Deseamos que el Frente Amplio se haga con la más diversa representación política, pero también social, es decir, que incluya a las fuerzas políticas y también a los movimientos sociales, a sectores gremiales, a variadas organizaciones de la sociedad civil.
- Queremos forjar una verdadera alianza sobre bases programáticas, para seguir avanzando en el cambio y las reformas sociales, avanzar en los derechos de la gente, para acabar con la gran corrupción y hacer valer la ética pública, la transformación socioeconómica de los territorios y regiones del país; la erradicación de la pobreza y la desigualdad social, la revolución agraria, la participación democrática de todas y todos, la protección de la naturaleza y la transición energética; la paz, las víctimas y la seguridad con respeto a los derechos humanos; la economía orientada hacia el progreso y el bienestar para todos.
- Queremos que el frente amplio se convierta en una convocatoria abierta a todas las fuerzas políticas, económicas y sociales para realizar el diálogo nacional que pueda construir un gran acuerdo por la democracia, la equidad, la justicia social, la paz y la reconciliación.
- Queremos que el frente amplio defienda nuestra soberanía y dignidad como nación, que hoy, más que nunca, abogue por mantener a América Latina, el Caribe y las Antillas como zona de paz.

En fin, consideramos que el Frente Amplio debe ser un bloque de fuerzas que haga posible gobernar para la construcción de esa unidad, basada en acuerdos que impulsen la transformación urgente de nuestra sociedad; capaz de poner fin a la era del enfrentamiento violento y abrir paso a lo que el papa Francisco ha denominado la *cultura del encuentro*.

El Frente Amplio no será un pacto de élites ni electoral ni un acuerdo de poderosos; será un proceso participativo, enraizado en la voluntad de las ciudadanías, las bases, los territorios, los sectores productivos de la economía, la diversidad de sensibilidades políticas, que nos permita decidir con libertad el rumbo del país.

Extendemos la más cordial invitación a las personas y fuerzas democráticas a construirlo juntos.

¡Con el Poder de la Verdad Vamos por el Frente Amplio!
¡Por una Colombia Potencia mundial de la Vida!
¡Por una Colombia Potencia mundial Agroalimentaria!

Bogotá, 05 de noviembre de 2025.

A handwritten signature in black ink, appearing to read "Iván Gómez".